

La creación de empleo en este grupo se ralentiza al 0,6% hasta junio

N. C. MADRID.

Los datos de empleo publicados a comienzos de esta semana reflejan un cambio de patrón en el comportamiento de la creación de empleo entre los extranjeros. El cierre del segundo trimestre del año deja una fuerte desaceleración de la afiliación a la Seguridad Social de este grupo, según apuntó Funcas, por la que ha pasado de tener una tasa de crecimiento del 1,8% en el primer

trimestre a un 0,6% en el segundo, que acompasa a una ligera aceleración de la generación de puestos de trabajo para nacionales, cuya tasa creció del 0,4 al 0,6% en los últimos tres meses.

Este proceso se ha dado mientras en paralelo, el ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones celebraba que la cifra de trabajadores extranjeros se había consolidado por encima de los tres millones y que estos eran 1,4 millones

de afiliados más que los que había hace a una década, lo que representaba un incremento del 84,6% y del 118% en el caso de las personas procedentes de países no comunitarios, de acuerdo con las cifras compartidas por el departamento de Elma Saiz.

Este aumento se ha hecho evidente en los sectores de Información y Comunicaciones, la Construcción, el Transporte y la Hostelería. Algo que también pone de re-

lieve el Gobierno, puesto que parte del crecimiento de la afiliación de extranjeros se localiza en actividades de alto valor añadido como las relacionadas con el sector financiero (8,9%), las actividades profesionales científicas y técnicas (7%) y las relacionadas con la información y las comunicaciones (5,7%).

Además, el contrato temporal es el menos habitual, por lo que los trabajadores extranjeros anotan una tasa de temporalidad del 11,3%, es

decir, ligeramente inferior a la de los nacionales (12%). A su vez, la amplia mayoría están afiliados al Régimen General, un 84% y los autónomos son minoría.

Los trabajadores procedentes de Marruecos son la mayoría dentro de este grupo, seguidos por los de Rumanía, Colombia, Italia, Venezuela y China; puesto que dos terceras partes del total proceden de países situados fuera de la Unión Europea.